

Vol.1 携帯電話通信料の高額請求 “クローン携帯”の苦情が急増中!



[クローン携帯って、なに?]

自分が所有している携帯電話と同一の電話番号を持つ携帯電話機が存在し、自分が使用していない通信料金が請求される事。

[実際の事件例]

福岡市内の女子大生が昨年、電話会社から携帯電話使用料として計4万8千円(うち通話料6千円、インターネットなどのパケット通信料4万2千円)の請求を受けた。彼女の通常の使用料は大体月々1万数千円程度。うちパケット通信料は4千円程度だった。彼女は電話会社に通信料明細記録の開示を求めたところ、「女子大生が友達の家において携帯を使っていない時間帯にインターネットの使用記録があった」と返答。相談を受けた福岡県消費生活センターは同社に対し、パケット通信料の支払い請求保留を求めたが、同社は拒否した。

[クローン携帯の実態]

クローン携帯をめぐる相談が相次いでいる背景には、携帯電話のインターネットでは、利用者本人にも利用サイトのアドレスが、明細書に示されないことにも問題がある。

日本情報保全協会によると、メールすら使ったことがないという70代男性が15万円の請求を受けた例や、横浜の女性が電話会社に通信記録を開示するよう求めて東京地裁に提訴した事例も起きている。ある大手携帯電話会社は、利用者に1時間分の利用アドレスを開示した例もあるが「すべて開示するのは作業が膨大で経費もかかり、システム上困難」と話している。

[防衛策]

今まだ、「クローン携帯」の原因と実態が明らかになっていない為、下記で自己防衛を行って下さい。

NTTドコモ(iモード)の場合。

前日までに利用された通信料を自分で確認できるよう、利用料金の案内サービスが提供されています。

(1) 一定額到達通知サービス

(月額使用料無料、別途通信料がかかります)

当月1日から前日までの通話・通信料などの合計金額が1万円を超えたときに、メールでお知らせ。

以降は、1万円超過ごとにお知らせ。

(2) 料金案内サービス

(月額使用料無料、別途通信料がかかります)

iモード等で請求金額、通話・通信料(前日まで)が確認できます。

詳しくは(ドコモの携帯電話、PHSの場合 局番なし)の151(無料)又は、(一般電話などからの場合)0120-800-000に問合せ。他キャリア(ボーダフォン、Au)及び、最新のクローン携帯対応策がマスコミで告知された際は、この紙面でご紹介します。

Vol.2 ネットオークション詐欺の被害が急増。

[ネットオークションって、なに?]

出品物の売り手が、インターネットのオークションサイトに出品物の情報や入札開始価格、出品期間等登録の手続きをすれば、オークションが開始され、買い手は希望購入価格を入札して、締め切り時間までに最高値を提示した人が落札するという仕組み。

[ネットオークション事件の実態]

代金を支払っても商品が送られてこないといった詐欺事件が多発しています。

アクセスIDの盗用や、身分を詐称したクレジットカード詐欺犯罪なども報告されていますが、インターネットオークションでの被害は群を抜いて、偽のIDを用いてオークションに参加し、金品をだまし取るケースが増加の一途をたどっています。

[防衛策]

ヤフーでは、個人で商品を売買するネットオークションで、代金を支払っても商品を送らないなど、悪質な取引をした振込先を、ホームページ上で公表している。

http://auctions.yahoo.co.jp/phtml/auc/jp/notice/instances/abuse_bank_a.html

公表されたのは、通報があったうち、特に悪質と見られる口座の金融機関名と口座番号、口座名義のうちの姓の一覧。

今後もネットオークションを楽しみたい方の防衛策としては、ウェブサイト運営する会社情報をチェックして、住所や電話番号を公表しているか調べること、自分のクレジットカード番号や個人情報などは信頼できる会社だけに伝えること、取引内容は全て書面にして何度も確認することなどが提案されている。

出品者の評価を参考にして、オークションを楽しんでいるオークションの達人たちも大勢、被害を受けています。評価についても、あまり信用しない方が無難と言えそうです。

インターネットトラブル(国民生活センター)

<http://www.kokusen.go.jp/topics/internet.html>

利用した覚えのない「料金請求」に注意(警視庁)

<http://www.keishicho.metro.tokyo.jp/seian/kougaku/kougaku.htm>



3月の特選イベント

ルパート・スパイラ陶芸展

2月25日(水)～3月19日(金) 10:00～18:00
アクロス福岡 交流ギャラリー
イギリスの人気陶芸作家ルパート・スパイラの作品約
200点を展示。
入場無料 実行委員会事務局 03(3322)1940

博多のことはあそび

3月3日(水) 14:00～15:30
アクロス福岡 円形ホール
「博多なぞなぞ」と「博多仁和加」。これらのことはあそび
について、博多かる口ことば・子供にわか・即席にわか
に触れながら話します。
定員100名。無 料 文化観光情報ひろば 092(725)9100

くすりのセミナー福岡 テーマ/シニアのおくすり

3月13日(土) 14:00～16:00
アクロス福岡 円形ホール
講師/白水京子(戸畑薬剤師会会長)
テーマ/喘息について
講師/室高弘(麻生飯塚病院薬剤部)「おくすり相談」あり
入場無料 社団法人福岡県薬剤師会 092(274)2704

健康づくりセミナー「みんなで支える介護保険制度」

3月9日(火) 14:00～15:00
アクロス福岡 セミナー室
無 料(当日先着60名様)
福岡県看護協会 092(771)2411

フランチャイズ・ショー & ビジネス・エキスポ 2004

3月3日(水)～3月5日(金) 10:30～17:30
(最終日のみ午後5時終了)
東京国際展示場「東京ビッグサイト」西4ホール
一般=500円 団体料金 20名以上 =300円
詳しくは下記
http://www.shopbiz.jp/contents/FC/11_069.phtml

「私の健康法(風邪の予防)」 奥村芳崇

2年前に、毎年風邪で寝込むから、何か風邪の予防は
無いかなあと考えていたところ、お酢を毎日飲むと風
邪を引かないと聞いた事を思い出して飲み始めまし
た。

僕は、お酢を飲むのをいつまで続くか自身無かったの
で、普通の料理用のお酢を飲んでいました。

お猪口一杯分を、カップに入れて、200ccくらいのお
湯で薄めて飲んでいたので、咽て飲めない事はありません。

一度試してみてください。

最初の1週間続けられれば、後は楽に続けられます。
毎日、お酢を飲むようになってから風邪で寝込むような
事が無くなりました。

去年の健康診断の時に、コレステロール値と中性脂肪
が標準値になっていたのにビックリしました。

40才を過ぎたら、コレステロール値と中性脂肪が多少
オーバーしても仕方ないと思っていました。

毎年、基準値をオーバーしていましたが、良い意味で
の副作用でした。

体に良いのを、何か一つくらいは続けたいですね。

Google(グーグル)ショック・レポート

ネットサイト所有者にとっては大きな問題です。
今まで、Googleで上位に検索されていた自分のホーム
ページが急に上位に見当たらなくなった。
どこにいったの？僕のホームページ迷子状態！！

1月末より多くのサイトがGoogle上での順位に変動が
発生しました。それは、Googleのアルゴリズム(プログ
ラムの構造)が変更されたのが原因だと関係筋では
言われています。

「同一ページ内に目標キーワードが多すぎないか？」
や他のサイトからリンクをしてもらうときは、希望キー
ワードを含んだフレーズでリンクされているかなどホ
ームページを再チェックし、対応が必要です。

Googleについて、今回の現象の対処法、検索エンジン
について等、もっと詳しく知りたい方は、

h.sugiura@cf-jpn.com 担当:杉浦まで
メール下さい。件名:グーグルの件。

google(グーグル)とは、有名検索サイトの事です。

<http://www.google.co.jp/>

上記のサイトで、自分の会社やお店の名前、業種をカテ
ゴリーで検索してみてください。上位で検索されますか？



ちょっと、そこまで
ぶら、ぶらり すぎう

熊本から

2月19日(木)はれ
寝たきりの状態から7年4ヶ月で昨日、私の父が84歳
で亡くなりました。
父は職人だった為、葬式には、昔の職人さんや親戚
のほとんどが集まってくれて、看病していた母も「きつ
とお父さんも喜んだらよ。」って言っていました。

初七日で墓参りを終え、その帰り妹と私の妻のリクエ
ストで、私達が昔子供の頃住んでいた家を訪ねてみる
ことになりました。

実家は熊本の水前寺というところですが、幼少の頃
育った街は、熊本市の繁華街のはずれです。
その頃は、私や兄、妹の友達が近所にどこらかしこに
住んでいて子供が多い下町という感じで活気があった
んですが、今は大きなマンションなどが建ち、横道に
入ると人通りが少なく何か寂しい感じがしました。
子供の頃は広く感じた家の前の道幅や、通っていた
小学校も立て替えられ、私が昔、住んでいた家はまだ
健在でしたが、すでに古ぼけていました。
でも残っているだけで、嬉しく思われます。
その場に佇んでいると私は昔の情景が思い出され、
玄関から若い頃の父親が出てくるような感じで感傷的
になるひと時でした。

昔、両親からよく買ってもらっていた饅頭屋が健在だ
ったので買って帰り、家族で「懐かしいね。」って言って
食べると、その味は、昔とちょっとも変わっていない感じ
がしました。